

2024-05-29

Constructores de Victoria Respaldan a Candidatos de Movimiento Ciudadano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laportada.mx/2024/05/29/constructores-de-victoria-respaldan-a-candidatos-de-movimiento-ciudadano/>

Cd. Victoria, Tamps.- Constructores pertenecientes a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción de Ciudad Victoria reconocieron a la fórmula de Movimiento Ciudadano que atendió la amable invitación a dicho evento que fue encabezado por el presidente de dicha institución Jorge Adán Contreras Galván.

A esta reunión celebrada en las instalaciones de la CMIC Victoria durante la mañana de este martes 28 de mayo estuvieron presentes la candidata al Senado Andrea García García, Luis Torre Aliyán aspirante a la alcaldía de Victoria, así como la abanderadas para los distritos 14 y 15, como lo son Karla García y Mayra Benavides respectivamente.

Teniendo como formato una presentación de propuestas por espacio de 10 minutos, cada uno de los representantes de Movimiento Ciudadano abordaron y presentaron temas relacionados con el rubro de la construcción que están dentro de sus respectivos proyectos políticos ante los invitados y miembros de la cámara.

Tras escuchar atentamente a cada uno de los invitados, se procedió a una sección de preguntas y respuestas para concluir por parte de los anfitriones que los candidatos de Movimiento Ciudadano han sido los únicos en llevar y plantear propuestas en estos encuentros y no sólo a señalar.

De esta manera las y los candidatos de Movimiento Ciudadano tuvieron una fructífera reunión de trabajo donde tuvieron la oportunidad de escuchar a un ramo muy importante en el desarrollo del país y del estado como es el de la construcción, además de ofrecer la única y verdadera opción ciudadana que aparecerá en la boleta el próximo 02 de junio.